



2学期のスタート

長い夏休みが終わり、学校に子どもたちの笑顔と元気な声が戻ってきました。夏休み中、家庭において子どもたちの生活や学習を見守っていただき、ありがとうございました。

まだまだ暑い日が続きますが、学校では熱中症対策を講じて学習活動を行ってまいります。保護者の皆様には、引き続き帽子や水筒の準備などのご協力をよろしくお願いいたします。

2学期は、野外活動や修学旅行、学習発表会などの大きな行事がたくさん控えていますが、子どもたちの健康を第一に日々の教育活動を行っていきたくと思います。保護者の皆様には、様々なご負担をおかけすることになると思いますが、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

保護者・地域の皆様へ ～気象警報発表時の対応～

9月1日は「防災の日」です。毎年この日を中心に、全国で防災訓練が行われています。さて、9月は台風接近の多い季節です。年度初めに配付した「気象警報発表時の対応」「気象警報発表時の対応マニュアル」を今一度ご確認ください。（学校のホームページ「各種資料」からもご覧になれます。）

午前6時30分の時点で、「呉市」に大雨，洪水，暴風のうち1つ以上警報が出ている場合は、「終日臨時休業」とします。

夏休みトピックス

ラジオ体操 ～川原石地区公衆衛生推進協議会主催～

7月23日（日）に、地域の皆さんと一緒にラジオ体操をしました。当日は、本校の児童や地域の方にたくさん参加していただきました。朝早い澄んだ空気の中、体を動かすのは気持ちよかったです。その後、通学路などのゴミ拾いをしていただきました。準備をしてくださった地域の皆様、参加者の皆様ありがとうございました。



安全ポスター作品展



6年生の有志が、安全ポスター作りに取り組みました。みんなでアイデアを出し合い、図の構成や色付けを協力しました。呉市のキャラクター「呉氏」を中心に配置したデザインで、想定される様々な自然災害に関わる絵を配置したデザインで、「自分の命は自分で守ってクレ」の標語を付けました。改めて防災について呼びかける作品となりました。

キャリアスタートウィーク



8月22日(火)から3日間、両城中学校の2年生3名が職場体験を行いました。全校登校日の学級の補助や授業で使う教材の作成、図書室の飾りや研修資料の製本など、普段学校の先生が行っている仕事を体験しました。全員はきはきとした返事と態度で、気持ちよく仕事をしていました。

港町小学校では

7月8月も本校教育活動に多くの皆様にご支援いただきましたのでご紹介します。

着衣泳の研修会



水難学会の方をお招きし、3・4年生が「浮いて待て」の学習をしました。服を着たまま川や海に落ちておぼれそうになったとき、助けが来るまで「浮いて待つ」ことができるよう水に落ちた時の対処方法について教わりました。

ALSOK あんしん教室



ALSOKの協力で1・2年生を対象に、「ALSOK あんしん教室」を開催しました。ALSOKの制服を着た「隊長」や不審者などの役を演じながら分かりやすく、防犯について教えてくださいました。

平和学習



6年生が8月4日(金)の登校日に、97歳の山根さんをお招きして、呉空襲を中心とした戦争の体験談や平和への思いを聴きました。1・2年生は、平和に関する本の読み聞かせを実施し、全学年平和について考える時間となりました。

呉綱引選手権大会



7月2日(日)、「呉綱引き選手権大会」4・6年生11人が出場しました。地域の長岡さん、今田さんにご指導いただき、練習してきました。子どもたちは力を合わせ2つの部門で優勝することができました。引率していただいた保護者の皆様、ありがとうございました。

★スクールカウンセラーの紹介★

スクールカウンセラー 澤井知哉(さわい ともや)先生



【児童のみなさん】何か困ったことやなことがあったとき、何かイライラモヤモヤするときちょっと聞いてほしいという気持ちのとき

【保護者の皆様】お子さんのこと、友達との関係、家庭での生活、学習についてなど子育てのことを相談してみませんか。

2学期の相談日

★ 9/28 (木) 午前
★ 10/26 (木) 午前

★ 10/12 (木) 午後
★ 11/9 (木) 午後